

Medasys veut faire de l'Algérie le point d'ancrage de son développement en Afrique

En partenariat avec le Groupe Hasnaoui, entreprise renommée en Algérie depuis près de 50 ans, Medasys investit sur ce marché clé, avec la mise en place d'une filiale à Alger. En perspective, la création d'un pôle de Recherche & Développement basé sur les expertises technologiques locales.

Alger et Gif, le 19 décembre 2012 – Medasys, principal éditeur et intégrateur français de logiciels médicaux pour établissements de santé, publics et privés, dans les domaines du dossier patient, de la production de soins et des plateaux techniques (pharmacie, biologie, imagerie) annonce l'ouverture de sa filiale à Alger en partenariat avec un groupe industriel local de renom, le Groupe Hasnaoui, opérant dans les domaines Industriel, Automotive et IT-Multimédia.

Parce que l'Algérie jouit d'une capacité de développement très importante, d'une grande stabilité et s'inscrit dans la pérennité, Medasys souhaite faire de ce pays la tête de pont de ses développements commerciaux sur le territoire africain. « *Pays jeune, l'Algérie offre une pépinière de compétences et d'expertises à valoriser* », souligne Frédéric Vaillant, Président du Directoire de Medasys. « *C'est pourquoi nous avons pour projet, dans le cadre de la mise en place de notre filiale à Alger, la création d'un pôle de Recherche & Développement, qui fera appel aux compétences et expertises algériennes* ».

Pour le Groupe Hasnaoui, qui depuis sa création il y a près de 50 ans, œuvre et investit pour le développement de son pays, ce partenariat constitue une nouvelle opportunité de poursuivre ses engagements. En effet, en tant qu'acteur économique majeur de la région, le Groupe Hasnaoui a la volonté de continuer à contribuer à l'effort social et à l'amélioration des services. « *Depuis toujours notre démarche vise à favoriser la croissance économique de notre pays dans une logique citoyenne* », explique Fériel Hasnaoui, Vice-présidente du Groupe Hasnaoui. « *Le projet de Medasys, tant au travers de la filiale que du pôle R&D, s'inscrit dans la lignée de l'approche que nous défendons. L'Algérie constitue une manne de développement et est riche de ressources humaines aux compétences avérées notamment dans le domaine IT. En faisant ainsi appel aux ingénieurs et experts locaux, Medasys démontre une approche différente et porteuse de valeurs humaines et sociales* ».

La signature concrétisant l'ouverture de la filiale algérienne de Medasys aura lieu dans le cadre de la visite officielle du Chef de l'Etat français en Algérie les 19 et 20 décembre.



Medasys fait partie des PME privilégiées accompagnant le Président de la République Française, François Hollande, dans cette visite d'Etat.

A propos du Groupe Hasnaoui

Le Groupe Hasnaoui est un groupe privé algérien fondé en 1964 et présent dans trois domaines d'activité : Industrie – Distribution – Services.

Le groupe, fort de son expérience industrielle, connaît une première diversification au début des années 90 en axant son développement dans la distribution à valeur ajoutée tout en restant un acteur industriel majeur. Au début des années 2000, il renforce ses positions et décide d'investir dans le secteur des technologies de l'information et des communications s'inscrivant ainsi dans l'essor du développement économique de l'Algérie. Aujourd'hui, le Groupe Hasnaoui est un acteur majeur du secteur automobile, un important acteur industriel et un acteur en forte croissance dans le secteur IT - Multimédia.

Avec un actionariat stable (entreprise familiale) et une organisation éprouvée, le Groupe compte 6 sociétés dédiées au service à la clientèle, 2 sociétés industrielles et 1 holding financière pour accompagner son développement.

Fort de ce dispositif et des 800 personnes qui travaillent pour lui, le Groupe Hasnaoui est prêt à relever les défis du futur.

A propos de Medasys

Medasys est un éditeur majeur de solutions logicielles dans les domaines du dossier patient, de la production de soins, de la biologie et de l'imagerie médicale, permettant aux établissements de Santé publics et privés d'optimiser et de fiabiliser les processus médicaux dans une logique de sécurité patient, de performance et de maîtrise des coûts.

Medasys emploie 230 collaborateurs et est présent en France (Gif-sur-Yvette et Lyon), ainsi qu'en Belgique et au Japon. Depuis Novembre 2011, Medasys fait partie du Groupe NoemaLife, leader en informatique de Santé, constituant ainsi l'un des leaders européens en matière de solutions logicielles de Santé. Coté à la bourse italienne (MTA) depuis 2006 (NOE-ISIN IT0004014533), NoemaLife compte 450 collaborateurs et est présent en Italie, Allemagne, Royaume-Uni, Argentine, Chili et Emirats Arabes Unis.

Medasys est coté au Compartiment C d'Eurolist Paris (mnémonique MED - code ISIN FR 0000052623)

Au-delà de ses activités métiers, Medasys est également déterminé à agir sur ses activités internes grâce à une politique environnementale qui suit quatre principes d'action majeurs : diminuer sa consommation d'eau, d'électricité, maîtriser ses déchets et favoriser les déplacements à faible impact environnemental.

En savoir plus sur Medasys : www.medasys.com

Contact Presse :

Sandra Logut - Responsable Marketing Communication Medasys

Téléphone : +33(0)1 69 33 73 53 - Email : sandra.logut@medasys.com